



真嘉比小だより



令和6年1月5日発行
那覇市立真嘉比小学校
片平 雅明

チャレンジ!

生活目標
お金の使い方を考えましょう
早登校をしましょう
保健目標
風邪やインフルエンザを予防しよう

音楽発表会 12月17日(日)に「みんなで心を一つに、真嘉比の声で、感動とハーモニーをとどけよう」のテーマのもと、音楽発表会が開催されました。どの学年の発表もすばらしかったです。



私が音楽発表会を通して成長したと思うところは、納得のいくところまで練習を積み重ねるようになったところです。
なぜなら、私にはまだ一度もやっていないのだからできなくて当然だということに、こんなのできない、とすぐにあきらめてしまうところがあります。でも、音楽発表会の練習では、むずかしくてもあきらめずに練習にはげむ人達があり、その人達に感化され、私も少しがんばってみようと思え、少し練習してみました。すると、前よりもできるようになって、これならいけるかもと思えてきて、初めのころよりもずっとうまくなることができました。
音楽発表会で得たこの力を活かして、残りの小学校生活もがんばりたいと思います。
6年 M・Kさん



私はずっと緊張していたけど、深呼吸したり指揮に集中したりしていると緊張がほぐれました。ラ・バンパの演奏では、鉄琴を担当しました。練習したことをいかしてリズムに乗って演奏できました。合唱では、歌詞の意味を考えながら、高音を意識して歌いました。自分なりの高い声や大きな声を出せました。他にも注意したことは、移動で足音を立てないようにすることです。また、片づけもがんばりました。
帰ったら、おじいちゃんやおばあちゃんに褒められたり、夜に外食をしたりできて楽しかったです。来年の音楽発表会では、今年の6年生を越えられるようがんばりたいです
5年 T・Kさん

かくクラスのリズムをしました。きんちょうしたださいごまでちゃんとできたのがうれしかったです。Kさんもきんちょうしてたのに大きい声を出せたのがすごいと思いました。それに、みんなで合わせられたのがとてもうれしかったです。きんちょうしただきょうもう一回やってみたいです。
2年 K・Rさん



今年もよろしくお願いたします

今年は辰年。勢いよく活気あふれる年になるといわれています。皆様におかれましても素晴らしい年になるよう心からお祈り申し上げます。
2学期後半は学年のまとめです。新年度に向け、勢いを付けられるよう職員一同取り組んでまいりたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

CGG運動 12月10日(日)に大勢の保護者・児童生徒が参加しての真嘉比地区のCGG運動がありました。道路が整備され、ごみのないイメージのある真嘉比地区も気をつけながら歩くとたくさんのゴミがありました。

きれいな環境を整え、児童生徒が安全に、そして、健全に育っていけばいいですね。



年明け早々、大災害や事故により多数の方々の尊い命が奪われました。朝会では全校で黙祷を捧げ、ご冥福をお祈りいたしました。また、被災されたすべての方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地域の皆様の安全の確保を心よりお祈りいたします。



1月の行事予定

5日(金)	2学期後半開始
8日(月)	成人の日(公休日)
9日(火)	体力アップチャレンジ期間~25日 校内書き初め会(1・2・3・5年)
10日(水)	校内書き初め会(4・6年)
15日(月)	教育相談~19日
23日(火)	異文化交流会(4年)
24日(水)	小中一貫合同研修会(4校時日課)
26日(金)	持久走大会
30日(火)	音楽鑑賞会